

Témoignage d'espérance d'un apprenti missionnaire

«Karibu», c'est-à-dire bienvenue!

PAR LE CHANOINE JOSÉ MITTAZ | PHOTO: DR

Depuis plusieurs mois, je vis une aventure missionnaire sur les pas de l'abbé Adrien Cishugi et Paul Bulyalugo en République démocratique du Congo dans la région de Bukavu. Alors que la Suisse situe en zone rouge le Nord et le Sud Kivu, je découvre combien cette terre meurtrie est riche d'une espérance vécue au quotidien, celle que je désire partager avec vous lors d'une **soirée témoignage le mercredi 22 mars à 19h30 à la salle N.-D. des Champs à Martigny**.

A la prison de Bukavu ou au foyer Heri Kwetu, je suis témoin que la misère se laisse parfois traverser par une espérance, celle de tous ces visages humains qui, au jour le jour, choisissent la vie malgré tout. La rencontre avec les personnes vulnérables me transmet une douceur plus forte que le sentiment d'injustice.

Avec la participation du Chœur des Familles.

Un chapeau recueillera votre offrande en signe de solidarité.
A découvrir: www.amisdebukavu.com

